

Middelburg a été un instant aux mains des Boers... On pouvait s'attendre à ce que les Boers...

NOTES DE BAYREUTH

Nous sommes là treize cents qui venons entendre la Walküre. C'est, après Lohengrin et Tannhäuser, l'œuvre de Wagner qui se joue...

abandonner sa terre, il veut savoir ce qu'il retrouvera là-haut. Y a-t-il des femmes au Walhalla? Ce fils de Wolske anticipe. Il demande le paradis de Midgard...

provoquer leurs observations et leurs critiques et de permettre le remaniement du projet dans le projet de loi sur les études de droit...

On sait que les deux divisions s'exécutent entre la division (général Fribourg) et une division provisoire sous les ordres du général du Hamel de Cauchy.

Le président de la République a donné hier à Rambouillet, un dîner aux autorités de la ville. Il avait à sa droite M. Godin, sénateur, et à sa gauche le préfet de Seine-et-Oise.

On ignore quel motif sérieux peut être cause de cette décision, qui tend naturellement à aggraver encore plus les esprits.

Lui est le problème qui me tourmentait tout à l'heure quand j'arrivai devant le théâtre. Je n'ai pu croire une minute que cette assemblée charmante et parfumée de cette assistance de garden-party venait ici pour la musique...

Et je dois marquer que cette représentation de la Walküre fut splendide. Je n'ai jamais vu dans les pays de langue romane, plus intelligemment interprété. Je suis au moins une meilleure Brünnhild que celle de Bayreuth...

On nous écrit de Rome, le 6 août : Deux longs trains ne paraît pas des deux galeries romaines, immergées dans les eaux du lac de Bracciano...

LES ÉCOLES DE MARINE. — La corvette-école Bougainville, ayant à bord les élèves de deuxième année de l'École navale, est rentrée dans le port de Toulon...

On nous télégraphie de Périgueux, le 9 août : Hier à deux heures, a eu lieu l'inauguration de M. Delamarre, nouvel évêque de Périgueux.

On mande de Bruxelles que le conseil général du parti socialiste vient d'examiner une proposition faite par M. Des Essars, ancien sénateur socialiste.

Je n'ai pu, pendant les deux entrées, parler avec trois dames, l'une en blanc, l'autre en rose, et la troisième en jaune. Les Allemandes ont une prédilection pour le vert. C'est une couleur que les Parisiennes n'ont jamais trouvée saine...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le maire de Patterson (New-Jersey) a interdit la représentation d'une tragédie que les anarchistes de cette ville organisaient, pour le 18 août.

Le chargé d'affaires des États-Unis à Caracas télégraphie au département d'État de Washington que le bruit court que le cabinet vénézuélien s'est occupé de la remise de ses passeports au ministre de Colombie au Venezuela...

Le président du congrès des Amicales d'Instituteurs a donné lecture d'un éloquent discours de M. Wald-Roussier adressé au congrès des meilleurs rectorats de la France...

LETTRES DES PAYS-BAS

La langue française aux Pays-Bas. Jusque dans ces dernières années, la langue française avait conquis et conservé en Hollande la première place après la langue nationale.

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER

Allemagne. Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Autriche-Hongrie. La Correspondance politique déclare, en réponse aux plaintes du journal italien l'Espresso, qu'après les Italiens de la Dalmatie, les Autrichiens ont le plus à souffrir de la guerre...

Angleterre. Le transatlantique Oceanic, de la compagnie White Star qui avait quitté Liverpool hier soir pour New-York, a eu pendant sa traversée, une collision dans le canal irlandais avec le Kingora, petit vapeur faisant le service entre Limerick et Liverpool...

Autriche-Hongrie. La Correspondance politique déclare, en réponse aux plaintes du journal italien l'Espresso, qu'après les Italiens de la Dalmatie, les Autrichiens ont le plus à souffrir de la guerre...

Angleterre. Le transatlantique Oceanic, de la compagnie White Star qui avait quitté Liverpool hier soir pour New-York, a eu pendant sa traversée, une collision dans le canal irlandais avec le Kingora, petit vapeur faisant le service entre Limerick et Liverpool...

Angleterre. Le transatlantique Oceanic, de la compagnie White Star qui avait quitté Liverpool hier soir pour New-York, a eu pendant sa traversée, une collision dans le canal irlandais avec le Kingora, petit vapeur faisant le service entre Limerick et Liverpool...

CHAPITRE DES CHAPEAUX ET DES CANNES

La reprise des Effrontés à la Comédie-Française a eu un retentissement inattendu et qui ne fut pas seulement dû aux départs de Mlle Stéphanie. Les audaces de Gliboyer ne soulevèrent pas les protestations de la presse...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

Le feld-marschal de Walderssee est enfin arrivé à Hambourg, il a été salué, dans son débarquement de la Gera, par le général de Wittich au nom de l'empereur...

LES DÉCORATIONS DU 14 JUILLET

Par décret du 4 août sont nommés chevaliers de la Légion d'honneur sur la proposition du ministre de la Guerre...

ARMÉE

Le 15 août, il se rendra à Langres, pour visiter les forts de la place, examiner le matériel de la garnison de cette ville...

INSPECTION DU GÉNÉRALISSIME

On écrit de Langres, le 6 août, que le général Brugnot, venant de Besançon, est arrivé à Besançon hier soir à sept heures, pour continuer son inspection.

NOUVEAUX VOYAGES DU MINISTRE

On annonce que le général André est à la veille d'entreprendre une nouvelle série de voyages.

LES DÉCORATIONS DU 14 JUILLET

Par décret du 4 août sont nommés chevaliers de la Légion d'honneur sur la proposition du ministre de la Guerre...

ARMÉE

Le 15 août, il se rendra à Langres, pour visiter les forts de la place, examiner le matériel de la garnison de cette ville...